Lenzburg-Seetal

Verein Tagesschule nimmt Arbeit auf

LenzburgAm Dienstag ist der Verein «Tagesschule Lenzburg» gegründet worden. Der Einladung der Initianten Corinne Horisberger und Wolfgang Pfund seien interessierte Privatpersonen sowie Vertreterinnen und Vertreter aus der Politik und lokalen Betreuungsorganisationen gefolgt, teilt der Verein mit. Ziel des Vereins ist die Einführung von Tagesschulen in Lenzburg (AZ vom 23.1.), er ist politisch unabhängig und will ein Grobkonzept für ein Tagesschul-Modell erarbeiten.

Der Vorstand wird aktuell von Corinne Horisberger und Wolfgang Pfund präsidiert, Elisabeth Tribaldos übernimmt die rechtliche Verantwortung und Andreas Kamber kümmert sich mit Mirjam Schorno um das pädagogische Konzept. Noch werden Mitglieder und Personen gesucht, die sich engagieren wollen.(az)